

junta 2.0 by terraminium®

Celebra tus juntas de vecinos de forma virtual y accede a la información y votaciones desde tu móvil, tablet, ordenador o desde WhatsApp



Nuestra tecnología está totalmente probada
+10.000 juntas realizadas en los últimos 10 años.

Junta Física

VS

Junta Virtual 2.0

Suele ser al final del día, cuando vuelvo de trabajar, estoy cansado, y muchas veces se presentan propuestas en ese momento y no tengo tiempo de valorarlas adecuadamente. Me impide la conciliación familiar.



No se pueden celebrar reuniones y mi comunidad no avanza.



Si no puedo acudir tengo que delegar mi voto, pero esa delegación es para la reunión con carácter global, no específico punto por punto.



Suelen acudir siempre los mismos, muchos de los que no acuden es por incompatibilidad de horarios, o bien no es su residencia habitual.



Solo se recogen acuerdos, no se recogen intervenciones.



Puedo decidir cuando quiero votar, sin horarios rígidos, ver todas las informaciones y documentación con antelación y tengo 15 días para preguntar e informarme y tomar una decisión.



Cumplo con las normas de distanciamiento social en tiempos de pandemia. Puede ejecutar acuerdos y hacer que mi comunidad funcione.



Ejecuto mi derecho al voto punto por punto y puedo dejar constancia de comentarios y dudas.



Al ser mas cómodo participar, seguramente más vecinos se implicaran en la gestión de la Comunidad, y esta saldrá reforzada.



Cualquier debate, opinión, y documentación queda registrada en esta junta. Aunque al final al acta se traspase solo las votaciones y elementos esenciales, todo el debate y documentación que enriquecieron esta reunión quedan guardados y archivados.

Consulta nuestra guía avanzada para saber cómo funciona en www.terraminium.com